
              
                            
               

Procès-verbal - Conseil d'établissement (7 juin 2023) Page 1 

Conseil d’établissement 

Procès-verbal 
De la séance ordinaire du 7 juin 2023. 

Durée No Sujet Objet 

 1- Ouverture de la séance à 18h45.  

Résolution 
#CÉ  

22/23-78 
2- 

Secrétariat et présences 

a) Présences et quorum 

Sont présents(es) : 

 
Rébecca Allard, parent  
Michèle Chabot, parent 
Dominic Décary, enseignant 
Anik Denicolaï, enseignante 
Lydia Desmarteau, parent 
Catherine Duchesne, parent 
Viviane Fournier-Gamache, enseignante 
Johanne Le Blanc, directrice 
Sonia Poliseno, technicienne du service de garde 
Isabelle Tardif, enseignante 

      Guylaine Thivierge, parent 
      Nadia Turcotte, parent 
 
  

Constat 

Résolution 
#CÉ 

22/23-79 
3- 

Adoption de l'ordre du jour 

Il est proposé, par madame Isabelle Tardif, et il est résolu: 
 
QUE l'ordre du jour, tel que proposé, soit adopté : 

 
1. Ouverture de la séance 
2. Secrétariat et présences 
3. Adoption de l’ordre du jour 
4. Parole au public 
5. Mot de la présidente 
6. Mot de la direction 
7. Approbation et suivis du procès-verbal du 9 mai 2023 
 
 
 

Adoption 
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Durée No Sujet Objet 

 
14. Bons coups, coups de cœur à l’école de l’Amitié 
15. Parole à la responsable du service de garde 
16. Parole à la représentante du comité de parents 
17. Parole aux membres 
18. Parole à la présidente  
19. Parole à la direction  
20. Parole au public 
21. Levée de la séance 

Adopté à l'unanimité. 

POINTS DE DÉCISIONS : POINTS D’INFORMATION 
 
8. Budget annuel 2023-2024 
9. Choix arrière-plan pour la photo 
10. Campagne de financement  

11. Activités de fin d’année  
12. Organisation scolaire 2023-

2024 
13. Bilan CÉ 

 4- 
Parole au public 

Rien à ajouter. 
 

 

 5- 

Parole à la présidente 

Madame Nadia Turcotte remercie les membres de leur présence 
pour cette ultime séance du CÉ de la présente année scolaire. 
Exceptionnellement, tel que ce fut annoncé aux membres, celle-ci 
se tient en visioconférence. 
 

 

 6- 
Mot de la direction 

Madame Johanne Le Blanc remercie les membres de leur présence 
et leur souhaite la bienvenue.  
 

 

Résolution 
#CÉ 

22/23-80 
7- 

Approbation et suivi du procès-verbal du 9 mai 2023. 

L’adoption du procès-verbal est proposée par madame Isabelle 
Tardif.  
 
Adopté à l’unanimité.   
 

Adoption 

Résolution 
#CÉ 

22/23-81 
8- 

Budget annuel 2023-2024  

Madame Le Blanc présente le rapport sommaire du budget annuel de 
l’école pour la prochaine année scolaire.  

 

 

Adoption 
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Durée No Sujet Objet 

Catégorie Description  Budget 

A Fonctionnement (roulement de l’école) 80 531$ 

B0 Service de garde  287 199$ 

B10A Lecture à l’école (60% vient du budget, 40% est investi 
par l’école) 

4 669$ 

B11 Soutien composition de la classe (annexe 49, 
partenariat avec annexe B, libération des enseignants 
pour projets) 

7 159$ 

B13 Développement et soutien pédagonumérique (salaire 
pour remplacement de madame Émilie Lupien-
Durocher, technopédagogue) 

9 864$ 

B14 Service aux dîneurs   44 540$ 

B15 Culture et école accessible inspirante (entièreté des 
sorties à l’école) 

18 259$ 

B16 Projet pédagogique particulier  0$ 

B18 Milieu défavorisé (aide alimentaire, collation) 3 837$ 

B19 Soutien à la persévérance (surplus qui n’est pas dans 
la masse salariale) 

122 944$ 

B19A À l’école, on bouge 5 490$ 

B19B Activités parascolaires au secondaire  0$ 

C00 Salaire du personnel enseignant  1 262 012$ 

D00 Salaire du personnel autre qu’enseignant  255 749$ 

H Perfectionnement  2 242$ 

P MAO et améliorations aux bâtiments (meubles de 
500$ et plus) 

10 125$ 

P13 Technologies de l’information (potables, Ipad, 
projecteurs) 

10 235$ 

P13A Acquisition ensembles numériques (robotique) 9 927$ 

P14 MAO service aux dineurs  0$ 

P15 Embellissement des cours d’école  0$ 

  2 134 782$ 
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Durée No Sujet Objet 

L’adoption du budget annuel 2023-2024 est proposée par madame 
Rébecca Allard. 

Adopté à l’unanimité.  

Résolution 
#CÉ 

22/23-82 
9- 

Choix arrière-plan pour la photo 

La prise de photos scolaires aura lieu le 12 septembre prochain. Les 
membres du CÉ doivent se prononcer sur le choix de l’arrière-plan 
et la pose entre les options proposées. Les choix sont unanimes; 

Photo de classe :  pose classique 

Fond #3 

Photo individuelle : pose décontractée   

 

Adoption 

 10- 

Campagne de financement  

Bien que les choix finaux retenus pour la prochaine année scolaire 
restent à confirmer, les membres se prononcent sur les options à 
envisager : 

 Catalogue général Perfection (pour Pâques) 
 Tournoi de balles (à discuter lors de l’AG de fin d’année) 
 Dîner-pizza (pour événements ponctuels) 

Information 

 11- 

 
Activités de fin d’année 
 

Madame Johanne Le Blanc informe les membres du calendrier des 
activités de fin d’année;  
 
Lundi 19 juin : Dessins à la craie dans la cour de l’école  
Mardi 20 juin : Sortie au camping Rouville 
Mercredi 21 juin : Déjeuner sur l’herbe 
Jeudi 22 juin : Kermesse et jeux gonflables  
 

Information  

 12- 

Organisation scolaire  

Madame Johanne Le Blanc présente aux membres l’organisation 
scolaire prévue pour la prochaine année scolaire. Il s’agit en fait du 
même portrait que pour l’année 2022-2023 : 

Préscolaire : 

 Gr. 401 

Information 
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Durée No Sujet Objet 
 Gr. 001 Katie Blanchet 
 Gr. 002 Nathalie Déry  

1ère année :  

 Gr. 101 Janie Tremblay-Pitre 
 Gr. 102 Régine Beauchemin 

2ième année : 

 Gr. 201 Isabelle Tardif 
 Gr. 202 Louis-Martin Gibeau 

3ième année : 

 Gr. 301 Vivianne Fournier-Gamache  

3ième et 4ième (classe double) : 

 Gr. 340 (346-436) Carolie Rousseau-Cyr 
 Gr. 341 (347-437) Émilie Lupien-Durocher  

5ième année : 

 Gr. 501 
 Gr. 560 (566-656) Anik Denicolaï 

 
6ième année : 

 Gr. 601 Geneviève Breton 
 

Madame le Blanc précise que, pour la prochaine année scolaire, l’école 
de l’Amitié bénéficiera de :  
 

 1 jour de psychologie  
 1 jour de psychoéducation  
 1.5 jour d’orthophonie  
 9 jours d’orthopédagogie  

 
Il est à noter qu’il n’y a pas d’enseignement-ressource prévu au budget 
pour l’an prochain.  
 
De plus, en soutien pour les élèves à besoins particuliers, l’école 
bénéficiera de :  
 

 25 heures de PEH 
 3 x 10 heures TES 
 1x 15 heures TES 
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Durée No Sujet Objet 

Finalement, madame Le Blanc informe les membres que 2 de nos 
élèves ont été acceptés à l’Escale (service offert à l’école Au fil de 
l’eau).  

Résolution 
#CÉ 

22/23-83 
13- 

Bilan CÉ 

Madame Johanne Le Blanc présente à l’assemblée le document rédigé 
par madame Nadia Turcotte, présidente du CÉ, présentant le bilan du 
CÉ pour l’année scolaire qui se termine. Les membres en prennent 
connaissance.  

Madame Catherine Duchesne propose l’approbation du bilan du CÉ 
tel que présenté.  

Approuvé à l’unanimité.  

Approbation  

 14- 

Bons coups ou coups de cœur à l’école de l’amitié 

Madame Michèle Chabot souligne le succès du tournoi de baseball. 

Madame Anik Denicolaï applaudit également la grande réussite du 
tournoi de baseball, en mettant de l’avant la complicité entre les 
parents et le personnel de l’école, sous le regard des élèves; bravo! 

Madame Lydia Desmarteau a plusieurs coups de cœur à mentionner : 

o Activités On bouge dans la cour 
o Présentation des élèves de 2ième année sur le pays qu’ils 

avaient choisi 
o Félicitation à l’entièreté de l’équipe-école pour cette belle 

année 
o Offre diversifiée d’activités sportives  

 
Madame Catherine Duchesne mentionne également la réussite du 
tournoi de baseball. Elle fait part aussi de son plaisir à profiter des 
journées On bouge dans la cour avec ses enfants. Finalement, madame 
Duchesne remercie l’équipe-école pour son excellent travail et pour 
son engagement.  
 
Madame Isabelle Tardif applaudit les parents qui se libèrent afin de 
venir participer aux activités proposées. Au passage, elle mentionne 
la grande implication de madame Rébecca Allard dans l’organisation 
de la comédie musicale présentée par les élèves de l’école.  
 
Madame Johanne Le Blanc spécifie que l’école de l’Amitié est 
complexe au niveau de sa composition qui comportent plusieurs 
enjeux de taille. La solidité de l’équipe est garante du succès de l’école! 
Bravo! 

Information 
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Durée No Sujet Objet 
 
Madame Sonia Poliseno souligne l’implication de madame Méliza St-
Gelais qui raconte quotidiennement une histoire aux enfants du 
service de garde.  

 15- 
Parole à la responsable du service de garde 

Madame Sonia Poliseno informe les membres que, pour la prochaine 
journée pédagogique, une sortie au parc des loisirs est prévue et que 
le service de garde a loué un canon à mousse.  

Information 

 16- Parole au représentant du comité de parents 

Rien à ajouter.  

Information 

 17- Parole aux membres 

Rien à ajouter. 

Information 

 18- 
Parole à la présidente 

Madame Nadia Turcotte remercie les membres de leur présence et 
remercie tout le monde pour cette année exceptionnelle. Elle 
mentionne que l’école a une équipe exceptionnelle!  

Information 

 19- Parole à la direction 

Madame Le Blanc souhaite de bonnes vacances à tout le monde!  

Information 

 20- Parole au public 

Rien à ajouter. 

 

Résolution 

#CÉ 

22/23-84 

21- 

Levée de la séance 

Il est proposé par madame Anik Denicolaï et il est résolu : 

Que la séance soit levée à 20h05. 

Adopté à l’unanimité. 

Adoption 
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________________________    ________________________ 
Nadia Turcotte                              Johanne Le Blanc 
Présidente          Directrice 
 
 
________________________     
Guylaine Thivierge 
Secrétaire                 


